

# 17 de abril de 2024

#### **Primeras Planas**

Preparan morenistas aplanadora contra Piña
Si 62% sale a votar, adiós AMLO y su candidata
IMSS e ISSSTE apoyan el fondo de pensiones
Zaldívar contraataca y quiere llevar a "juicio político" a Piña
Apoyo total de la Celac a México por el asalto de Ecuador
Zaldívar, arropado por Morena, va contra Piña; pedirá juicio político
Dan protección fast track a candidatos

Horror

¡Naufragan a lo grande!

Reforma
El Universal
Excélsior
Milenio
La Jornada
La Razón

El Heraldo de México

<u>La Prensa</u> Ovaciones

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Cimbra casa

Se registró una explosión por acumulación de gas en un domicilio ubicado en calle Jesús Lecuona, colonia Miguel Hidalgo, alcaldía Tlalpan. Autoridades reportaron ocho personas heridas. Una mujer de la tercera edad fue trasladada en una ambulancia Cóndor de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, mientras paramédicos del **ERUM** atendieron a tres mujeres por traumatismo craneoencefálico y dos hombres policontundidos. De acuerdo con la **Brigada de Vigilancia Animal**, los uniformados rescataron y atendieron a ocho perros que tuvieron algunas lesiones. Reforma / El Universal / Excélsior / La Prensa / La Jornada / Ovaciones / La Crónica de Hoy / El Sol de México / La Razón / Milenio / El Heraldo de México / Publimetro / Metro / El Gráfico / Basta

#### Repiten robo y look

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó sobre la detención de dos presuntos asaltes de una mujer en la avenida Canal de Miramontes, de la colonia Avante, alcaldía Coyoacán, el 10 abril, y cuyo video circuló en redes sociales. Los sospechosos traían la misma ropa del día del asalto. Reforma / La Razón / Metro

# Muere motociclista arrollado por tráiler

Un motociclista perdió la vida al ser arrollado por un tráiler sobre avenida Norte 45, en la colonia Industrial Vallejo, alcaldía Azcapotzalco. Al lugar acudieron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes localizaron la pesada unidad calles más adelante, por lo que el conductor responsable fue detenido. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u>

# Lo detienen tras violar y matar a adolescente

Elementos de la policía detuvieron a un sujeto que abusó sexualmente y asesinó a una adolescente de 17 años; además, apuñaló a la madre de ésta. Los hechos ocurrieron en calles de la colonia La Cruz Coyuya, alcaldía Iztacalco, esto de acuerdo con el parte de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Excélsior / El Universal / El Gráfico / Metro/ La Prensa / Reforma / La Jornada

# Amenazó a su vecina a punta de pistola

Oficiales de la Policía Auxiliar de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron, en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo, a un hombre en posesión de un arma de fuego corta con la que agredió y amenazó a su vecina porque le pidió que le bajara al volumen de su música. Basta



# 17 de abril de 2024

## Aprehenden en GAM a un hombre por narcotráfico

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegaron un fuerte operativo en la colonia Nueva Atzacoalco, alcaldía Gustavo A. Madero, donde como parte de las acciones antidrogas, un hombre fue detenido. <u>Diario de México</u> / <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u>

# Metrobús acabó con vida y matrimonio

Familiares de una pareja de mujeres que fueron arrolladas por una unidad del Metrobús sobre Eje 2 Norte, en la colonia Tlatelolco, alcaldía Cuauhtémoc, en donde una perdió la vida y la otra resultó herida, exigen justicia ya que aseguran que el chofer responsable fue liberado. Por su parte, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** confirmó que fue detenido y presentado al MP. <u>El Gráfico</u>

### Resalta apoyo a equipos de seguridad

Jesús Sesma celebró el respaldo de la candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, a los equipos liderados por Omar García Harfuch y Ernestina Godoy. El secretario general del Partido Verde de la CDMX recordó el trabajo destacado de García Harfuch en la lucha frontal contra la inseguridad. Detalló que la capital cuenta con una de las mejores Policías del país gracias al profesionalismo y determinación del extitular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Excélsior

#### La seguridad es una tarea sin descanso: Brugada

Clara Brugada, abanderada de Morena, PT y PVEM, presentó su "Estrategia para la seguridad y construcción de paz Visión 360", una herramienta tecnológica que permitirá disponer de información a diario de todas las instituciones participantes en el gabinete de seguridad, como **la SSC**, la FGJ, PDI, TSJ, Sedena, Marina, Guardia Nacional y las distintas áreas del gobierno de la CDMX. Basta / Publimetro

# Planean proyectos sin definir recursos

Los tres aspirantes a gobernar la alcaldía Cuauhtémoc: Alessandra Rojo de la Vega, de la coalición PAN, PRI y PRD; Catalina Monreal Pérez, de Morena, PT y PVEM; y Herman Domínguez Lozano por Movimiento Ciudadano, presentaron sus propuestas para atender cuatro temas: inseguridad, violencia, servicios públicos urbanos y protección civil. Catalina Monreal Pérez, candidata por Morena, PT y PVEM, propuso la contratación de más policías, pues actualmente Cuauhtémoc cuenta con 186 elementos de seguridad, y garantizó que habrá trabajo en conjunto con un C2 y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capitalina. <u>El Sol de México / La Prensa</u>

## Columna Civitas: Paz y seguridad, de quien las trabaja / Salvador Guerrero Chiprés

En la capital nacional los secuestros han disminuido 94% desde entonces y 84% sólo respecto del 2018. Hoy sabemos, por ejemplo, para la CDMX, que el 92% de las remisiones son realizadas por personal de la FGJ o de la SSC, respectivamente liderados por Ulises Lara y Pablo Vázquez, lo cual desmantela méritos propagandísticos a programas como "blindar", los cuales, por otro lado, son activados también por integrantes de esas dependencias. La Razón

# **Policiaco**

# Arde plaza comercial en el Centro Histórico

Gran movilización de servicios de emergencia se registró por un incendio al interior de la Plaza Izazaga 89, ubicada en la colonia Centro. Un guardia de seguridad resultó con intoxicación por inhalación de humo, por lo que fue atendido por paramédicos del **ERUM** que arribaron a la zona. <u>Basta</u>



# 17 de abril de 2024

## Con tres balazos, mandan a dormir a El Pin Pon

Un sujeto identificado como "El Pin Pon", quien se dedicaba al comercio, fue ejecutado en calle Villa Cid, de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. El responsable logró escapar. El Gráfico

#### Hallan a hombre colgado en hotel

Un hombre fue encontrado sin vida y suspendido del cuello al interior de un hotel ubicado en calle Camelia, de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Buenavista, quienes resguardaron la zona. <u>La Prensa</u>

#### Muertito de aparador

Con la mitad de su cuerpo dentro del aparador, quedó el dueño de una tlapalería ubicada en Iztapalapa, luego de perder la vida por un paro cardiaco. Para evitar que los curiosos siguieran observando los restos de la víctima, los **agentes** que custodiaban el lugar de los hechos cubrieron el cuerpo con una sábana. Dos horas más tarde, personal de la Fiscalía capitalina traslado el cuerpo a instalaciones forenses. El Gráfico

## Con el palo adentro

Juan N, también conocido como "El Tico", fue detenido en su casa ubicada en la Gustavo A. Madero, ya que era investigado por los delitos de tráfico de drogas y extorsión. El Gráfico / La Prensa

#### Sistema Penitenciario

# Podrían votar hasta 31 mil presos en mayo próximo

Las personas privadas de la libertad no sentenciadas podrán votar este año únicamente para el cargo de Presidente de la República, a partir de una jornada electoral anticipada del 6 al 20 de mayo en el interior de los **centros penitenciarios** federales y estatales, informó la titular de la SSPC, Rosa Icela Rodríguez. <u>Basta</u> / <u>La Crónica de Hoy</u>

# Suprema Corte liberaría a 68 mil criminales

Bajo el argumento de atender una orden internacional sobre los derechos humanos de las personas en reclusión dentro de territorio mexicano, la SCJN informó que pondrá a discusión una resolución para eliminar la prisión preventiva. La Secretaría de Gobernación que encabeza Luisa María Alcalde, advirtió que esto dejaría libres a 68 mil presuntos delincuentes. El gobierno federal considera que se pondría en riesgo la seguridad de abogados, policías, víctimas y hasta juzgadores, por posibles represalias. Basta / La Crónica de Hoy

## Justicia

# Crean agencia de atención de delitos sexuales contra niños

La Fiscalía General de Justicia capitalina dio a conocer la creación de la Agencia de Investigación de Delitos Sexuales en agravio de Niñas, Niños y Adolescentes, la cual entrará en funciones dentro de los próximos 15 días hábiles. El Universal / El Gráfico







# 17 de abril de 2024

Imagen Destacada



